

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 22. März 2017

## Frühlingsempfang der SPD Mainhausen

Bei Ihrer Begrüßung konnte die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe trotz zahlreicher krankheitsbedingter Absagen über 40 Gäste zum Frühlingsempfang der SPD Mainhausen willkommen heißen. Dr. André Kavai, Geschäftsführer des Rhein-Main-Verkehrsverbundes (RMV) und ehemaliger stellvertretender Landrat und Verkehrsdezernent des Main-Kinzig-Kreises stellte in seinem Vortrag den „Dschungel Rhein-Main-Gebiet vor. „Frankfurt hat in 4-facher Hinsicht das höchste Verkehrsaufkommen: täglich passieren über 350.000 Pendler das Frankfurter Kreuz, der Frankfurter Flughafen zählt die meisten Flugbewegungen in Deutschland und auch der Frankfurter Hauptbahnhof ist der stärkst frequentierteste Bahnhof in unserem Land. Und noch ein weiterer Verkehrsknoten liegt mitten im Rhein-Main-Gebiet - der digitale Internetknotenpunkt“, so Kavai zu Beginn seiner Rede.



Für den Ausbau dieser Verkehrspunkte wird in den kommenden Jahren sehr viel Geld ausgegeben – alleine 10 Milliarden Euro für den Ausbau und die Sanierung des Schienenverkehrs. Dieser Arbeiten stellen eine große Herausforderung dar, da sie im Betrieb und im Bestand erfolgen müssen.

Aber Kavai gab auch einen interessanten Ausblick auf die Zukunft des Verkehrs. Unter dem Stichpunkt Feinstaub prophezeite der RMV Geschäftsführer härtere Fahrverbote auch im Rhein-Main-Gebiet in einigen Jahren. Daher ist ein Umdenken zum Individualverkehr in der Zukunft vorhersehbar. „Die Leute wollen intelligent vernetzt mobil sein“, erläutert André Kavai diesen Blick in die Zukunft. Trends wie Carsharing werden sich weiter durchsetzen und auch das autonome Fahren wird in den kommenden Jahren weiterentwickelt werden. „Unser wichtigstes Ziel dabei muss sein, dass der Nahverkehr sowohl individuell als auch bezahlbar bleiben muss“, so Kavai abschließend.



Im Anschluss überbrachte der Vorsitzende des SPD-Unterbezirks, Ralf Kunert, die Grüße der SPD im Kreis Offenbach und von Bundestagsabgeordneten Dr. Jens Zimmermann, der aufgrund einer anderweitigen Veranstaltung nicht am Frühlingsempfang in Mainhausen teilnehmen konnte. Kunert nutze die Gelegenheit aber auch für einen Ausblick auf den anstehenden Bundestagswahlkampf. „Die Stimmung in der Partei ist gut. Das ist für Euch in Mainhausen nichts Neues. Hier ist die Stimmung schon lange gut“, so Kunert an die Mainhäuser Genossinnen und Genossen gerichtet. Und weiter: „Wir haben mit Martin Schulz einen Kandidaten, der authentisch und glaubwürdig für die Themen der SPD kämpft“.

Zum Abschluss der Veranstaltung warf Bürgermeisterin Ruth Disser einen Blick auf die aktuellen Themen in Mainhausen: So konnte sie unter anderem verkünden, dass auch in Mainhausen demnächst zwei Carsharing Autos zur Verfügung stehen. Der Ausbau der Breitbandverbindung im Vectoring Verfahren wird in Mainhausen 2018 erfolgen und die Arbeiten an der Erneuerung der Wasserleitung im Ortsteil Mainflingen werden in Kürze abgeschlossen sein.

Für die sehr gelungene musikalische Umrahmung der Veranstaltung sorgte die TGS Jugend-Bigband unter Leitung von Michael Unger.

„Auch wenn wir in diesem Jahr etwas weniger Besucher als in den vergangenen Jahren begrüßen durften, freue ich mich, dass wir wieder einen schönen und gelungenen Frühlingsempfang durchführen konnten und bedanke mich bei allen Helferinnen und Helfern“, sagt die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen